
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos quatro dias do mês de setembro de 2019, às

2 oito horas e trinta minutos, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da

3 CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando com a presença: do Superintendente Sr.

4 Marco Antonio Bacarln, das conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Bruna, Carla

5 Adriana Casaca, Ester Gomez Gonçalves Siena, Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela Maria Cebulski e

6 a secretária Solange Magro. A reunião teve como pauta os seguintes tópicos:

7 1. Ata do dia 21 e 28/09/2019,
8 2. Mensalidades Plano de Saúde (Relatório); (Carla Casaca)
9 3. Discussão da Lei n° 11348/2011 com relação às alterações da Resolução do Plano de Saúde; 

(Rosangela)
11 4. Ofício n° 333/2019-DAF/SUP - autorização para aquisição de ferramentas no valor de R$

566,04;
13 5. Ofício n° 332/2019-DAF/SUP-Autorização para aquisição de móveis e equipamentos de

escritório no valor estimado de R$ 2.015,00;
15 6. Ofício n° 330/2019-SUP- Informações relacionadas ao SOS;
16 7. SEI 43.008128/2019-33-Autorização para realização de pregão de OPME;
17 8. SEI 43.008518/2019-11- Autorização para realização de pregão de OPME;

(Ofícios de reuniões anteriores)
1. 314/2019-SUP-Resposta Oficio n°59/2019-CA- Reunião Atuário Previdência;
2. 313/2019-SUP-Resposta Oficio n° 57/2019-CA-Relatório final da Comissão 

instituída pela Portaria 17/2019;
3. 316/2019-SUP-Resposta Ofício n° 54/2019-CA-Problemas relacionados ao Sistema 

BENNER;
4. 325/2019-SUP-Resposta Ofício n°55/2019-CA-informações relacionadas aos 

atendimentos do Plano de Saúde;
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27 PROCESSOS DE RECURSO

1. Requerimento n° 482/2019-Requer endoscopia com sedação;
2. Requerimento n° 191/2019- Ressarcimento de uma consulta no Salva Vidas SOS - no 

valor de R$ 190,00
3. Requerimento n° 425/2019-Requer reembolso de anestesia;

28
29
30
31
32
33 A reunião teve início às oito horas e quarenta minutos com a presença do filho de uma usuária do Plano de

34 Saúde, este solicitou a palavra a fim de expor ao Conselho Administrativo a motivação do indeferimento de

35 um procedimento indicado para sua mãe. O filho da usuária disse que foi informado pelo seu advogado e

36 pelo médico assistente de sua mãe que existe um “protocolo”, para economizar para o Plano de Saúde,

37 negando os procedimentos, disse anda que sua mãe esta passando por muitas dificuldades pela negativa que

38 se trata de desobstrução das glândulas salivares. Disse que sua mãe tem um propensão a formar cálculos

39 salivares, estes se comparam aos cálculos renais, motivo pelo qual o procedimento solicitado se torna

40 recorrente. O filho da usuária deixou registrado que a CAAPSML necessita abrir o atendimento aos

41 contribuintes durante todo o dia, pois por muitas vezes necessita faltar no trabalho para vir até a

42 CAAPSML, reclamou ainda que não consegue falar na Caapsml pelo telefone pois ninguém atende no

43 número geral e nos ramais. Após a fala do filho da pensionista, usuária do Plano de Saúde, as conselheiras

44 fizeram algumas recomendações e agradeceram sua participação e o mesmo se retirou às nove horas e trinta
45 e dois minutos.
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Em seguida as conselheiras iniciaram a análise da pauta. O Superintendente iniciou sua participação às 9 

horas e 37 minutos. A conselheira Rosangela fez a leitura de um ofício n°336/2019, recebido em mãos pela 

Superintendência, motivo pelo qual não consta na pauta acima, relacionado ao relatório da Comissão 

instituída pela Portaria n°17/2019. O Superintendente informou que a Direção da Caapsml juntamente com 

a TI estão trabalhando para concluir o levantamento das informações e a aplicação do mesmo a fim de 

corrigir as falhas, efetuar as cobranças e os estornos devidos. A Conselheira Carla Casaca informou que 

obteve informações que o diferença dos valores das mensalidades são de 600 mil/mês aproximadamente. 

Solicitou ainda que a superintendência encaminhe para o BENNER a solicitação de um relatório constando 

matrícula/titular/dependentes/valor da mensalidade/data de nascimento e idade. A Conselheira Ana Cristina 
informou que este relatório já foi solicitado e que os dados do cadastro apresentam com relação às datas de 
nascimento. Bacarin informou que a cobrança incorreta de mensalidade relacionada ao teto já foram 

corrigidas. As conselheiras questionaram se houve a correção das mensalidades dos servidores/aposentados 
e ativos que não estão no teto. As conselheiras entendem que o problema esta na base de dados que estão 

com as informações (dados) incorretos e isso precisa ser corrigido. Em seguida iniciaram a análise do 

Ofício n° 332/2019-DAF/SUP- autorização para aquisição de móveis e equipamentos de escritório 

no valor estimado de R$ 2.015,00, sendo autorizado. Logo após analisaram o Ofício n° 333/2019- 

DAF/SUP — autorização para aquisição de ferramentas no valor de R$ 566,04, sendo autorizado. 

Em seguida a presidente fez a leitura do Ofício n° 330/2019-SUP- relacionado às informações do 

SOS devido aos encaminhamentos hospitalares, após a leitura as conselheiras deliberaram por 

solicitar, no verso do referido ofício, relatório dos últimos 90 (noventa) dias dos encaminhamentos 

aos Flospitais. As conselheiras questionaram a respeito das negociações para o eredenciamento do 

Hospital Evangélico. Bacarin informou que esteve no referido Hospital juntamente com a Diretora de 

Saúde e que a reunião com o Diretor daquela entidade foi muito produtiva, porém ainda sem finalização 

para efetivar o credenciamento. Ao final da leitura da Ata do dia 28/09/2019 as conselheiras voltaram a 
discutir a situação colocada pelo Atuário Sr. Ériek relacionado às apresentações do mesmo. Após finalizar 
a discussão relacionada ao atuário, as conselheiras solicitaram que seja providenciado/analisado a 

possibilidade de aditivar o contrato com a Empresa Exactus para realizar apresentações em demais locais 
ou com a presença de convidados, como por exemplo: vereadores, sindicato, APML. Após análise da 
situação, o Superintendente se comprometeu em eonversar eom os responsáveis da Empresa Exactus a fim 

de verificar a possibilidade de que a Empresa possa realizar as apresentações em locais, fora da 
CAAPSML, e com a participação de demais entidades. A Conselheira Rosangela solicitou que seja 

registrado em ata que para as reuniões e apresentações do Atuário ao Conselho poderão ser convidados os 
representantes do SINDICATO, APML, Vereadores e demais pessoas que forem consideradas necessárias. 
O Superintendente tomou a palavra e disse que jamais iria impedir a participação das entidades acima 
citadas, frisou que não pretende impedir tais participações. Em seguida as conselheiras iniciaram a análise 

dos processos de recurso sendo que o requerimento n° 482/2019-Requer endoscopia com sedação, 

após análise, as conselheiras mantiveram o indeferimento. Quanto ao processo n° n° 191/2019- 

Ressarcimento de uma consulta no Salva Vidas SOS - no valor de R$ 190,00, após análise, as 

conselheiras mantiveram o indeferimento. Quanto ao Requerimento n° 425/2019-Requer
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reembolso de anestesia, após análise, as conselheiras mantiveram o indeferimento. As conselheiras 

87 deferiram por enviar Ofício à Superintendência relacionado aos exames em que estão sendo 

solicitado porte anestésico, haja vista a grande quantidade de processos de recursos que este 

conselho vem recebendo. Quanto aos processos SEI 43.008128/2019-33-Autorização para

90 realização de pregão de OPME e SEI 43.008518/2019-11- Autorização para realização de pregão

91 de OPME, após análise, as conselheiras aprovaram e assinaram diretamente no SEI. A próxima

92 reunião foi agendada para o dia 11 de setembro de 2019 às 8h30 horas. Encerrada a reunião. Não havendo

93 mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, 

juntamente com os demais presentes.

86

88

89

94

95
96 Marco Antonio Bacarin
97
98
99 Ana Cristina Pialarice Giordano 

100 
101 fCíòwo^Carla Adriana Casaca
102

Carla Adriana Bruna103
104

;
105 Ester Gomez Gonçalves Siena
106

Jjl-QÍs107 Luciana Viçoso de Oliveira
108

'■'lVí
109 Rosangela Maria Cebulski

/110
111 Solange Magro n
112


